

Antrag Nr. 09-O-26-0052

SPD-Fraktion

Betreff:

Miet-und Pachtverträge auf der Maaraue (SPD)

Antragstext:

Der Magistrat der LH Wiesbaden wird gebeten - in Zusammenarbeit mit möglichen anderen Eigentümern - dem Ortsbeirat Mainz-Kostheim mitzuteilen, wie viele Miet- und Pachtverträge für Grundstücke auf der Maaraue bestehen und welche Laufzeiten und Kündigungsfristen diese haben.

Aus Kreisen des Wiesbadener Magistrats wird seit geraumer Zeit der Gedanke einer Bundesgartenstadt in Mainz / Wiesbaden verfolgt, in deren Rahmen die Maaraue das Kerngebiet darstellen soll.

Derzeit sind auf der Maaraue ca. 75 % in ihrer Nutzungsart festgelegt. Davon etwa 2/3 für private Nutzung wie Kleingärten oder Sport- und sonstige Vereine.

Dadurch stehen der Stadt Wiesbaden aber derzeit nur etwa 25 % der Gesamtfläche der Maaraue zur Verfügung, wenn man den Landschaftsschutz nicht berücksichtigt. Mit dieser Fläche das Kerngebiet einer Bundesgartenschau auszuweisen erscheint nicht möglich. Es stellt sich also die Frage, woher die restliche benötigte Fläche kommt.

Mainz-Kostheim, 16.04.2009

Walter Losem